
 １年生を迎える会を行いました！ 
 

    

体育の学習では「リレー」の学習が進んでいます。チームごとにどうすれ

ばバトンをスムーズに受け渡せるか、試行錯誤しながら練習を行っていま

す。初めの頃は受け渡し時にバトンを落としてしまったり、テイクオーバ

ーゾーンを上手く活用できなかったりしましたが、 

今ではだいぶバトンの受け渡しも上手になってきました。 

仲間と呼吸を合わせ、上手にバトンをつないでいこう！ 

呼吸を合わせ、上手にバトンをつなごう！ 


